

06.06.2025

## Elterninformationsschreiben Nr. 8

Liebe Eltern, liebe Schulgemeinde,

da es noch ein paar Wochen bis zu den Sommerferien sind, möchten wir Ihnen die aktuellen Themen nicht so lange vorenthalten.

*Unsere Leseinsel (Schulbücherei) wurde wieder eröffnet*

Viele Jahre gab es an der EKS eine Schulbücherei. Aus Platzgründen musste diese im Sommer 2018 aufgelöst. Danach gab es nur noch Klassenbücherkisten für die Ausleihe. 2020 wurden durch das neue Ganztagsgebäude wieder Räume frei. Diese Gelegenheit nutzten nun Frau Otto und Frau Klingelhöfer, um mit der Planung einer neuen Leseinsel zu beginnen. Dafür wurden u.a. Regale und bequeme Sitzgelegenheiten angeschafft. Danach gründeten sie eine Gruppe mit Müttern, Vätern, Omas und ehemaligen Kolleginnen, die sich ehrenamtlich und mit viel Engagement um den Aufbau und die Organisation kümmerten. Mit dem Erlös eines Bücherflohmarktes und einem Zuschuss des Fördervereins konnte eine Büchereisoftware (Littera) besorgt werden. Jetzt fehlte dem Raum nur noch der „neue Glanz“. Die Firma Rettig Malermeister aus Pfungstadt wurde angesprochen. Herr Speckhardt, Betriebsleiter der Firma, bot an, den Raum komplett kostenlos zu streichen. Durch die fröhlichen und hellen Farben entstand nun für die Kinder ein Raum mit einladender Atmosphäre. Die neue Leseinsel wurde am Montag, den 2. Juni 2025 offiziell eröffnet. Ein großer Dank gilt allen, die sich am Leseinsel-Projekt beteiligt haben! Sie können sich am Sommerfest gerne selbst ein Bild machen und die Leseinsel (im Pavillon) besichtigen

Wir benötigen wieder Kleiderspenden (vor allem Unterhosen und Hosen) für unseren Fundus an Wechselklamotten, gerne auch in größeren Größen. Abgabe ist im Sekretariat.

In den letzten Wochen kam es an den Fahrrad- bzw. Rollerständen immer wieder zu unterschiedlichen Vorfällen. Wir haben mit den Kindern darüber gesprochen, möchten Sie aber darum bitten, dass Sie dies zu Hause ebenfalls tun. Hier die besprochenen Regelungen in Kürze:

- Der Bereich ist kein Aufenthaltsort (sofort nach dem Abschließen auf den beaufsichtigten Schulhof)!
- Nur das eigene Fahrrad/Roller abschließen!
- Keine Fahrräder/Roller beschädigen oder ins Gebüsch werden!

Wir wünschen einen schönen Start in den Sommer und gutes Durchhaltevermögen bis zu den Sommerferien.

gez. Karin Ortmann  
Schulleiterin

gez. Sandra Samstag  
Konrektorin